

**MILENIO**

# S&P ratifica calificación de Pemex en "BBB"; mantiene perspectiva negativa

La calificadora indicó que mantuvo la nota, ya que considera que el gobierno mantendrá su apoyo, como lo hizo en 2019 y 2020, y que la empresa continuará accediendo al mercado de deuda.

YESHUA ORDAZ

Ciudad de México / 04.12.2020 17:38:14

Después de que el día de ayer la agencia calificadora S&P Global Ratings ratificó la calificación de la deuda soberana de México en BBB en moneda extranjera, y en BBB+ en moneda local, hizo lo mismo en la misma escala la de [Petróleos Mexicanos](#) (Pemex) y de igual manera mantuvo la perspectiva negativa.

S&P explicó que los débiles precios del petróleo y las dificultades para aumentar los volúmenes de producción ha erosionado los indicadores crediticios de Pemex y han exacerbado las presiones de liquidez.

Sin embargo, nuestra evaluación del perfil crediticio individual (SACP) de Pemex se mantiene en 'ccc+', ya que considera que el gobierno mantendrá su apoyo, como lo hizo en 2019 y 2020, y que la empresa continuará accediendo al mercado de deuda y al fondeo bancario para refinanciar sus vencimientos de deuda de corto plazo", señaló la agencia en un comunicado de prensa.

Apuntó que, si bien el soberano no garantiza la deuda de Pemex, el gobierno ha brindado ayuda recurrente a Pemex en los últimos dos años con aportaciones de capital, beneficios fiscales, gestión de la deuda, y una estrecha colaboración para evitar el robo de combustible.

S&P detalló que otro factor que consideraron en la evaluación es la reversión de la política energética de México, que reposiciona a Pemex como el principal participante y frena la entrada de capital privado en el sector energético en el país.

"En nuestra opinión, se ha hecho evidente que este plan aumenta los incentivos del gobierno para respaldar a Pemex, si es necesario, ya que la administración apunta a ampliar el rol del Estado en el sector energético, el cual ha considerado estratégico", indicó.